

Biographie de Yvan Mayeur

Yvan Mayeur est né dans la région de Bruxelles en 1960.

A exercé diverses fonctions politiques :

- Député au parlement fédéral de 1989 à 1995 puis de 1999 à 2014.
- Conseiller communal de la Ville de Bruxelles de 1995 à 2017.
- Président du CPAS de Bruxelles de 1995 à 2013.
- Bourgmestre de la Ville de Bruxelles de 2013 à 2017.

Président du Centre Hospitalier Universitaire de Bruxelles (CHU Bruxelles), après avoir présidé le CHU Saint-Pierre, de l'Inter-Hospitalière Régionale des Infrastructures de Soins, entre 1995 et 2017.

Il a participé à la création ainsi qu'à l'amélioration de la gestion financière du réseau des hôpitaux publics bruxellois, en maintenant le double objectif de qualité des soins universitaires et d'accessibilité pour tous les citoyens.

Il a également entrepris la rénovation et/ou la construction des hôpitaux publics de Bruxelles, en particulier du CHU Saint-Pierre (reconstruction sur site) et de l'Institut Jules Bordet (nouvelle construction sur le site de l'hôpital académique Erasme/ULB).

Président du Centre Public d'Action Sociale de Bruxelles (CPAS) de 1995 à 2013.

Il a modernisé et redressé la gestion des institutions sociales, en redéfinissant une action sociale pilote en beaucoup de domaines : aide sociale, santé, logement, formation et emploi.

Bourgmestre de Bruxelles, il a notamment décidé la construction du Piétonnier du centre-ville, la construction d'un nouveau siège administratif de la Ville (Brucity) et la rénovation d'un nouveau siège central pour la police de Bruxelles (PoIBru).

Président de VIVAQUA de 2014 à 2017, la principale entreprise publique bruxelloise (intercommunale) de production et distribution d'eau potable, et d'assainissement des eaux usées. Il a accompli la fusion par absorption d'une autre société (Hydrobru) faisant de VIVAQUA l'unique entreprise publique de production, distribution et traitement de l'eau à Bruxelles.